

HUMAS

Pelajari Bidang Keperawatan Pariwisata, Universitas Binawan Lakukan Studi Banding ke FK Unud

Ray - DENPASAR.HUMAS.CO.ID

Sep 28, 2023 - 14:56



Kunjungan ini turut serta diikuti oleh dosen dari Universitas Binawan Jakarta.

DENPASAR - Progam Studi Sarjana Keperawatan dan Pendidikan Profesi Ners

Fakultas Kedokteran Universitas Udayana menerima kunjungan studi banding dan peninjauan kerjasama dari Universitas Binawan Jakarta.

Rombongan dipimpin langsung oleh Ketua Progam Studi Keperawatan Universitas Binawan, Dr. Ns. Aan Sutandi, S.Kep.,MN., dan disambut oleh Koordinator Program Studi Sarjana Keperawatan dan Pendidikan Profesi Ners FK Unud, Dr. Ns. Ni Ketut Guru Prapti, S. Kep.,M.MS., yang bertempat di Ruang Sidang Dekan, Gedung FK Unud Denpasar pada Rabu, (20/9/2023).

Dalam sambutannya Dr. Ns. Guru Prapti menyampaikan terimakasih sudah memilih Program Studi Sarjana Keperawatan dan Pendidikan Profesi Ners FK Unud sebagai tempat untuk studi banding dan peninjauan kerjasama dibidang Tridharma perguruan tinggi dan memperkenalkan sekilas Profil FK Unud dan program studi.

“Harapan kami kedepannya Progam Studi Sarjana Keperawatan dan Pendidikan Profesi Ners FK Unud bersama dengan Universitas Binawan bisa saling tukar pikiran dalam semua aspek Tridharma Perguruan Tinggi untuk memajukan institusi masing-masing” ucapnya.

Tujuan studi banding ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses pembelajaran dibidang Keperawatan Pariwisata di FK Unud serta dilanjutkan dengan presentasi oleh Ns. Ni Komang Ari Sawitri, S.Kep., M.Sc., PhD., mengenai proses pembelajaran keperawatan pariwisata yang disambung dengan sesi diskusi dan tanya jawab.

Kunjungan ini turut serta diikuti oleh dosen dari Universitas Binawan Jakarta yaitu Ns. Hariszza Pertiwi, S.Kep., MN., Maulana Ulandari, S.Kep.,Ners., M.Kep., Ns. Agung Setiyadi, S.Kep., MSN., M. M., Ns. Apriana Rahmawati, S.Kep. M.Kep., Ns. Mochammad Robby Fajar Cahya, S.Kep., MSN., M.M.

Sedangkan dari PSSKPPN FK Unud, para dosen yang hadir yaitu Dr. Ns. Ika Widi Astuti, M.Kep., Sp.Kep.Mat., Ns. Ni Kadek Ayu Suarningsih, S.Kep., MNS, Dr. Ns. Ni Made Dian Sulistiowati., S.Kep.,M.Kep, Sp.Kep.J.

[sumber berita klik link](#)